

高き理想

第2号 令和5年 4月18日

進路課長講話(3年次対象)が行われました

4月12日(水)、HR活動の時間に本校進路課長より3年次生に対して「進路課長講話」を行いました。本年度の大学入試のスケジュールを確認し、あわせて入試制度についてのお話を頂きました。昨今、定員が拡大されてきている「総合型選抜」「学校推薦型選抜」の仕組みや、その入試を利用するにあたっての心構えも確認しました。一般選抜(国公立大学前期試験や後期試験)が主流であることに変わりはないのですが、第一志望となる大学・学部が固まっていて、そこで何を学びたいのか、その先どう世の中に貢献したいのか、明確に定

まっている生徒にとっては利用する価値のある入試制度となります。さらに、卒業生の進路状況や、大学に合格した生徒に共通する心構えなども教えていただきました。生徒からは「これからもっと頑張らなければ」「中間テストも近いし受験勉強もあるし不安」「身が引き締まる思いがした」など様々な声が上がりました。

3 年次生の保護者の皆様におかれましては、お子さま が資料を持っておりますので、ぜひ目を通していただき、進 路について一緒に考える機会として頂きますようお願いい たします。

来年の春、3年生全員のサクラが咲きますように!







新入生ガイダンス(1年次対象)が行われました

4月11(火)~13日(木)の3日間にわたって、1年次生を対象に新入生ガイダンスが行われました。本校での3年間の生活を充実したものにしていくために、校長先生からの講話や、学習や進路に関すること、健康や生活に関することなどを話しました。また、グループエンカウンターを通じて、これからともに過ごしていく仲間作りも行いました。配布されたばかりの「西高ダイアリー」に「3点固定」「圧倒的な基礎力」「大学入学がゴールではない」など、大切なことを熱心に書き留めながら、話に耳を傾ける1年次生の姿が見られました。早く西高での生活リズムに慣れて、「西高生」として前向きに日々生活していけるよう期待しています。また、部活動見学も始まりましたので、学習と部活動の両立を目指して、日々を大切に過ごして欲しいと思います。

